
Meine liebsten Grünen, werte Freund:innen und Freunde,

Ich möchte mich hiermit auf den Posten des Schatzmeisters im Regionsverband Hannover bewerben.

Seit nunmehr fast zwei Jahren bin ich Teil der Grünen. Eingetreten mit der festen

Überzeugung, dass es sinnvoller ist aktiv zu werden statt immer nur mit

Freund:innen über die Missstände der Welt zu sprechen, habe ich mich beim durch

die Innenstadt Laufen plötzlich im Senior-Blumenberg-Gang wiedergefunden und

war keine halbe Stunde später Partei- und GJ-Mitglied.

Kurz darauf, auf der ersten sowie (bisher!) letzten Präsenz-Mitgliederversammlung

in meinem Leben, habt Ihr mir direkt viel Vertrauen entgegengebracht, indem Ihr

mich zum Landesdelegierten und kein halbes Jahr später sogar zum

Bundesdelegierten gewählt habt. Anfänglich durchaus überfordert, aber gerade

deswegen umso motivierter, bin ich mittlerweile im OV Seelze Kassenprüfer und

brenne für die Themen der LAG WiFi, BAG Sportpolitik und den GJN-Queers - wo ich

regelmäßig anzutreffen bin.

Als ich neulich erfahren habe, dass der Posten der Schatzmeister:in frei wird und ich mich ausführlich informiert

habe, gab es alsbald auch Gesprächen mit Simone und mehreren Beisitzenden. Alles dort Erfahrene hat mich in

meinem Interesse nur bestärkt und als ich danach auch noch gefragt wurde ob ich mich bewerben möchte -

musste ich nicht lange überlegen und freue mich sehr zu kandidieren!

Relevante Eckpunkte meiner Existenz sind je nachdem wen man fragt, dass ich...

:: im vierten Semester meines BWL-Studiums an der Hochschule Hannover bin.

:: im zugehörigen AStA ein Jahr Queer-Referent war.

:: als Model ohne Agentur selbstständig bin.

:: schon National Sales Manager bei AIESEC in Deutschland war.

:: als digital native und IT-Nerd den Herausforderungen der Pandemie hervorragend gewachsen bin.

:: Jahrgang ‘97, wohnhaft in Seelze und Hobbykoch, Balkongärtner, Katzenpapa und Bogenschütze, Kampfsportler

und Pole-Athlet bin.

:: unbestechlich, außer mit Halloren-Kugeln (den originalen) oder gutem grünen Tee bin.

Mit Wirtschafts-, Queer-, und Sportpolitik als stetige Begleiter meines Lebens, kann ich - neben meiner nicht zu

verachtenden Affinität für Zahlen - junge und diverse Ideen in den Regionsvorstand einbringen.

In meinem Engagement habe ich die immensen Probleme, denen Jugend- und Schutzräume sowie Vereine -

gerade jetzt - ausgesetzt sind, miterleben müssen. Nachdem gerade hier eben diese Inklusions-, Integrations- und

soziale Arbeit geleistet wird, die den Menschen am Rand unserer Gesellschaft nicht selten das Leben rettet, ist

dieser Zustand so unhaltbar. Das darf nicht sein und ich werde Alles dafür tun, dass es so nicht bleibt.

Lange Arbeitstage und -wochen sind mir nicht fremd, doppelte Schichten in der Gastronomie und ehrenamtliches

Engagement seit ich Jugendwart mit 16 war, haben mich hoffentlich auf Alles das vorbereitet, was uns 2021 bringt.

Mit einem Wahlkampfjahr sondergleichen vor uns, werde ich - dann hoffentlich als Schatzmeister - mit vollen

Kräften dabei sein!

Falls Ihr noch Fragen habt, bin ich auch unter k.dunnzlaff@gmail.com oder +49 152 31979706 erreichbar.

mailto:k.dunnzlaff@gmail.com

